

2013 Anrudern:

Meister Fibel

(Ein Empacher C-Einer)



Ein großer Riss im Unterwasserschiff wird langwierig geschlossen.



Der Deckel ist ab: Alles vergammelt! Grundlegende Renovierung ist gefragt!



Der Riss wird von innen und außen mit Matten belegt.



Der Deckel ist gerissen und die Stütze vollständig weggegemelt!



Das wahrscheinlich einzige Boot der Welt, das ein Skull im Innereren hat!

Diese Stütze hält etwas aus! Es handelt sich um einen gebrochenen Skullschaft.



Alle Schraubzwingen des RGFs waren nötig, um das Deck zu verkleben!

Taufe beim Anrudern 2013



Joachim Volmer hatte den Namensgeberwettbewerb gewonnen und hielt die launige Taufrede. Die letzte Lackierung erfolgte am Abend zuvor!



Angerudert wurde der „Meister Fibel“ vom Bootswart Rüdiger Halupczok, der etwa 40 Arbeitsstunden investiert hat. Hinzu kamen fünf Stunden vom 2. Bootswart Christian Schulze.

Der Name „Meister Fibel“ stammt aus der Geschichte von „Pater Filuzius“, dem ersten C-Einer des Vereins.